



Sector de Victoria ya lleva seis incendios en la temporada: este viernes surgió nuevo foco



Se trata del área en torno al fundo La Planada, en cuyas proximidades ocurrió hoy (ayer) una nueva emergencia, ya contenida. Además, los equipos de CMPC permanecen también en tareas contra el fuego en otros dos siniestros, en Ercilla y Collipull.

Durante la jornada de este viernes CMPC combatió cinco incendios, cuatro de ellos en la Región de La Araucanía. Un punto que ha llamado la atención es que nuevamente surgió un siniestro en el fundo La Planada, de la comuna de Victoria, que hace pocos minutos fue contenido gracias a las labores de combate con 1 avión de coordinación, 7 aviones cisterna, 2 brigadas terrestres y 1 mecanizada, con un total de 16 brigadistas en terreno.

Y es que, en la actual temporada, seis incendios han ocurrido en el entorno de este predio, generándose el de hoy a primera hora del día, en específico en el fundo Las Vertientes, colindante a La Planada. Lo anterior ha significado un permanente despliegue de recursos aéreos y terrestres de CMPC, además de una coordinación con otras organizaciones como Bomberos y CONAF.

También en Victoria, pero en el fundo Las Mercedes, -donde ayer también se produjo un incendio- hoy surgió una nueva emergencia. En este caso, arribaron 1 helicóptero mediano y 1 brigada helitransportada, sumando 12 brigadistas. Este foco se encuentra liquidado.

Por otro lado, en horas de

esta tarde, los equipos de CMPC acudieron a una contingencia en el fundo Santa Elisa II, de la comuna de Collipulli. Allí arribaron 1 avión de coordinación, 8 aviones cisterna, 2 helicópteros Súper Puma, 2 helicópteros medianos, 2 brigadas helitransportadas, 3 terrestres y 1 mecanizada, con un total de 46 brigadistas.

En tanto, durante la mañana se inició otro incendio en el fundo El Rosal, de la comuna de Ercilla, hasta donde llegaron 1 avión de coordinación, 6 aviones cisterna, 1 helicóptero de coordinación, 1 brigada terrestre y 1 mecanizada, con un total de 10 brigadistas. Es importante destacar que tanto este siniestro como el de Collipulli siguen en combate.

Acción en la Región del Biobío

En la Región del Biobío también se produjo una emergencia durante esta jornada. Esta vez fue en el fundo Maquehue Porción 1 y 2, de la comuna de Los Ángeles. En el lugar están trabajando 1 avión de coordinación, 3 aviones cisterna, 1 Helicóptero mediano, 1 brigada helitransportada, 2 terrestres, sumando 24 brigadistas, quienes continúan combatiendo el siniestro.